

## Diputados federales también aportan

Escrito por Comunicado  
Jueves 21 de Septiembre de 2017 19:01

---

### + Susana Corella confirma 60 MDP; aplaude que el PRI acepte donar 258 MDP, de sus prerrogativas

**GUAYMAS, Son.**, 21 de Septiembre de 2017.- En apoyo a las personas afectadas por el terremoto del pasado martes en la Ciudad de México, Morelos y Puebla, los diputados federales aportarán 60 millones de pesos, informó Susana Corella Platt.

“Hoy más que nunca los mexicanos debemos estar unidos, responder como uno sólo para auxiliar a quienes más nos necesitan”, manifestó la legisladora sonorensa.

Susana Corella explicó que 50 millones de pesos se destinarán al fondo de reconstrucción y los 10 restantes en equipo para apoyo al rescate de las personas atrapadas entre los escombros.

Subrayó que las manifestaciones más sublimes de solidaridad popular se han vuelto a sentir: “Es una solidaridad que nos hermana, que nos hace más fuertes como nación”.

#### Solidaridad del PRI

La diputada dijo sentirse orgullosa de la postura asumida por el PRI, que anunció haber destinado el 25% de sus prerrogativas para los afectados por el sismo.

El anuncio de nuestro líder Enrique Ochoa, que significa donar 250 millones de pesos para los damnificados, demuestra que el partido responde con hechos y no con simulaciones, expresó.

## Diputados federales también aportan

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Septiembre de 2017 19:01

---

“Como bien lo dice nuestro coordinador parlamentario César Camacho, el priísmo expresa su solidaridad sin oportunismos políticos, en consonancia con su compromiso social”, manifestó,

Al mismo tiempo, Susana Corella abrió un centro de acopio de víveres y medicamentos en su Oficina de Enlace en Guaymas, cabecera del Distrito 04 que representa. La diputada federal encabeza personalmente las tareas de recaudación e, incluso, ha acudido a grupos empresariales y de la sociedad civil para invitarles a contribuir con esta noble causa.

“Cualquier cosa que aportemos nos hace más humanos. Hoy México vuelve a demostrar que su fuerza reside en la unidad, en que somos una sola familia”, apuntó.